
皆様こんにちは
今日は例会後、総会、引き続きクラブ協議会となりますので短めにご
挨拶させて頂きます。
2週間前の例会でコロナウイルスが前の週の倍以上の感染状況と
なったと話しましたが、先日にはその又1.5倍になり何時までこの様
な事が続くか分かりませんが、会員の皆様の健康を第一に会の運
営を行っていきたいと思います。
その様な中ではありますが、8月3日18時からの夜間例会では、新会
員の皆様がロータリーファミリーの大切な一員として多くの活動を
共に出来る様、自己紹介のお時間を取らせて頂いておりますので、
是非リアル参加の難しい環境でもZOOMに御参加頂けたらと思い
ます。
以上、簡単ではありますが会長挨拶とさせて頂きます。
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米山功労クラブ感謝状の贈呈
大宮ロータリークラブ６７回

ホーム100%出席対象者
兼杉文子会員、小坂良二会員、

田中康之直前会長
田村眞会員、内藤考三直前幹事、

橋本和久会員

司会
福島謙二 会員

メーキャップ100%出席対象予定者
遠藤省吾副会長、大瀧榮壽会員、
岸聡会員、足立空也会員、
飯野耕司会員、岩田尚明幹事、
齋藤守毅会員、進藤博司会員、
竹内裕司会員、中川高志会員、
福島謙二会員、星野晃一郎会員、
三浦守会長、山本和保直前副会長
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2021~22年度決算および監査報告 2022~23年度予算案発表



クラブ協議会クラブ協議会
クラブ管理運営委員会 山本委員長
•コロナ禍により減少した親睦の機会の回復
•マイロータリー登録状況の確認と登録の呼び掛け
•卓話者の推薦　•卓話者との連絡調整
•例会に出席されるお客様のエスコート「メーキャップ必要の可否確認を会場運営委員会に連絡・お席への誘導・同席
して頂くクラブ会員の事前調整」
•新しい親睦の形への抵抗感の緩和
•財団米山他寄付者への感謝イベントの企画「例会内・家族参加例会・ホームページにて公表：会報委員会と協力」
•国際ロータリー会長 Jennifer Jones の多様性、公平さ、開放性に関する方針、地域や性別、年 齢を問わず多様な視点
を持つべきであるとの方針に沿った、例会プログラム「卓話内容や背景選定・ロータアクトが持つ視点を会の運営に生
かす為の機会提供」
•夜間家族例会を奉仕プロジェクト委員会との共同企画立案
•クリスマス家族例会をパレスホテル大宮にて２０２２年 12月 1７日に、全ての委員会と協力して、大宮ロータリーに
関わる全ての方々を対象に、楽しく幸せな時間を提供する企画立案「参加人数会員数 *2 倍程度：会員・パートナー・会
員子弟・アクト・大宮ホスト「財団奨学生・米山・青少年派遣・トレントン交換留学生」
•日帰り研修旅行企画　•親睦旅行企画
•今後例会会場を運営する上での「リアル・オンライン（WEB）」と分けるのではなく、効率的であり委員会メンバーが
分かりやすい例会運営マニュアルの作成「オンライン会議設営撤去方法・受付設営撤去ローテーション・司会者・出席
報告・スマイル報告者選任「オンライン上も可能とする」・・・スマイルのリアル・同時オンライン報告の為の計画立案
•他委員会へのオンライン配信協力の企画立案及び協力
•地区大会・ポリオ根絶等会員他への呼びかけを、公共イメージ委員会と共に効率的に参加を呼び掛ける為の企画立案
及び協力
•オンライン構成を主体とした週報構成の企画立案「ＰＤＦは補助的媒体とする程度：例会場や一部紙媒体での周知」
•例会場・イベント等の写真又は、動画媒体の記録保管方法のマニュアル作成と撮影者ローテーションの計画立案
•年度計画書の校閲
•会員名簿作成管理及び会員への周知「入会・退会」
•広報や週報の校閲や推敲支援
•会場運営委員会と連携した週報へのスマイル報告の記載
•大宮ロータリークラブホームページの更新「会員情報・スマイル報告・寄付者名・金額・入金日」
•他委員会事業報告の掲載と協力

会員増強委員会 兼杉委員長

•バランスの取れた会員構成と、増強に繋げる取り組みを推進する。
•会員増強委員長が新会員候補者指名発表を行う
•増強委員会委員には、他委員会への積極的参加と女性が多く参加する会合への参加を促し、会員増強に生かす。
•時代に即した会員増強についての企画立案を行う
→「国際ロータリー会長 Jennifer Jones の多様性、公平さ、開放性に関する方針、地域や性別、年齢を問わず多様な視点」
•コロナが分断した親睦の機会の減少を防ぐ機会提供
•親睦委員会と共同して新しい親睦の形の共同企画立案
•財団米山他寄付者への感謝イベントの企画
→　「例会内・家族参加例会・ホームページにて公表：会報委員会と協力」
•夜間家族例会を通じて、ロータリアン家族にロータリー活動の説明と報告
→「奉仕・青少年育成・財団寄付」への感謝と今後の協力をお願いする。
•2022 年 12 月 17 日のクリスマス家族例会を通じて、ロータリアン家族にロータリー活動「奉仕・青少年育成・財団寄
付」への感謝と今後の協力をお願いする。
•日帰り研修旅行や千日会を通して、会員相互の親睦と絆を強め退会者ゼロを目指す為、職業奉仕委員会と共同して多
くの会員の参加を促す。
•親睦旅行が行われる際は、会員相互の親睦と絆強め退会者ゼロを目指す為、プログラム委員会と共同して多くの会員
の参加を促す。
•公共イメージ委員会と共同して、会員増強に繋がる企画立案を行う
•ロータリーの意義や、入会から委員会活動、会員親睦等、分かり易く説明する為写真を撮影し会報委員会へ提供　
•クラブ管理運営委員会・奉仕プロジェクト委員会から動画や写真の提供を受け、会員増強用パンフレット他の作製



クラブ協議会クラブ協議会
公共イメージ委員会　栗岡委員長

•会員増強委員会のバランスの取れた会員構成と、増強に繋げる取り組みを後押しする為の企画立案
•奉仕プロジェクト委員会と連携した活動企画立案
•公共イメージ向上委員会の委員には、他委員会への積極的参加を促し各委員会が活動し行動する姿を記録として残し
今後の運営に生かす
•メディアや地域のコミュニティと連携する中で、ロータリーをアピールし、パートナーシップを広げていく
•時代に即したロータリーの公共イメージ向上について企画立案
「国際ロータリー会長 Jennifer Jones の多様性、公平さ、開放性に関する方針、地域や性別、年齢を問わず多様な視点」
•財団委員会が行って来た財団奨学金・米山奨学寄付を使った事業を、奨学生の紹介等を交えてロータリー活動のイメー
ジ向上に繋げる為の企画立案
•その他、ロータリーイメージ向上に繋がる提案

奉仕プロジェクト委員会  橋本委員長

例会扱い /地区補助金申請イベント
「第 2回ポリオ根絶チャリティークラシックカーラリー」
日時 :2022 年 10 月 23 日 ( 日 )
場所 . さいたま市、川越市、秩父市
趣旨 : さいたま市のみならず、一昨年各市観光協会が連携協定を締結した川越市、秩父市を巡る移動イベソト。コロナ
後を見すえ、各地の観光 PRを行い、ロータリーの重点分野のーつでありある地域社会の経済発展を目的とします。
また昨年同様ポリオ根絶 PRも同時に行います。
「ロータリークラブを市民に PR し口ータリーのイメージアップを行う」

ポリオ根絶=世界で良いことをしよう」の R財団目的を広げる。
「第 2回大宮口ータリークラブ杯 eスポ SA I チャレンジカップ 2022e・FootbaII」
日時 :2022 年 10 月 22 日 ( 士 )
場所 . ソニックシティー ( 会場はソニックですが、ソニック内の場所は未定 )
目的 : 青少年育成口ータリーの PR ( 先進性、イメージアップ )
趣旨 : 多様性が叫ばれる昨今、勉強、スポーツと肩を並べる、次世代のスポーツである e スポーツにおいて、輝く青少
年に光を当てるのが目的。この大会により自信を失っていた高校生は、優勝を機に eスポーツ運営会社に就職し、第 2
回大会の運営を手伝ってくれます。将来の仕事のきっかけにまで影響を及ぼす事ができたこの大会は、青少年育成に多
大な効果を発揮致しました。大会が単年度で終わる事は、この大会を目指す高校生にとっても、ロータリーのイメージアッ
プにもマイナスになりますので、継続事業としました。予算的には引き続き「一般社団法人さいたまスポーツコミッショ
ン」様に補助金 ( 昨年は 30万円 ) を申請致します。また埼玉県及びさいたま市とも協議中です。尚、eスポーツは埼玉
県並びにさいたま市においても将来を期待されるカテゴリーです。
今回は埼玉県が毎年開催しているアニメの祭典「第 10回アニ玉祭」記念祭の中のイベントとして組込まれます。

青少年奉仕委員会　飯野耕司委員長

ロータアクトの会員増強に協力
ここ 3年程コロナの影響で、行われていないトレントン交換留学生に付いてお互い意見交換を行い環境が整い次第、速
やかに再開出来る信頼関係継続して行く。

財団委員会　辻本恵太委員長

RIF や米山に集まる寄付が何処に、どのように使われているか、分かりやすく理解して頂き、会員の皆様から公平に寄
付を御預かり出来るよう啓蒙活動を行い。会員 100%、クラブ 100%を達成したいと思います。
また、今まで、多年にわたり多額の寄付を頂き、あと少しでメジャードナーにに達する会員も多数おられますが、今後
引き続きご寄附をお願いし、メジャードナーとなって頂きたいと思います・・マイロータリーからご自身の正確な寄付
額をご確認頂き年度計計画書に反映させたいと思います。「呼び掛けとお手伝いをさせて頂きます」



2022年8月3日（水）-第3241例会
理事会（17：00～）、
セレモニー 会員親睦夜間例会
新会員自己紹介挨拶 

例会へのzoom出席
ミーティングID：814 0029 3174
パスコード：0038

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）

次回例会案内次回例会案内出席率

56.45%

出席者数

35名

会員数

66名（62名）

例会

第3240例会

当日

7月27日

ご協力ありがとうございました！

7月27日の合計金額 28,000円
（累計金額 384,000円）

司）
田中様出席100％表彰おめでとうございます。（田島浩伸）
出席率100％表彰ありがとうございます！（竹内裕司）
100％出席表彰誠にありがとうございます。今後もできる限
り継続いたします。（小坂良二）
昨年度の100％出席表彰をいただきました。ありがとうご
ざいます。（田中康之）
メーキャップ100％表彰は、11年連続となりました。（飯野
耕司）
100％出席表彰おめでとうございます。（三浦守）

福島さん司会有難うございます。（小林康一、増戸浩子、佐
野秀彦、内藤考三、栗岡宏治、山本和保、進藤博司、飯野
耕司）
福島さん司会ご苦労様です。（岩井孝一、遠藤省吾）
福島さん司会頑張ってください。（矢崎直良）
福島さん司会とギャグをありがとうございます。（星野晃一
郎）
本日つたない司会させて頂きます。（福島謙二)
あばよ！！コロナ（小林治夫）
皆様、暑いですね。ご自愛下さい。（鈴木伸雄）
夏休みだ！！と言いたいところですが…（橋本和久）
岩田さんご自愛ください（本多隆）
昨年度クラブ決算の審議をよろしくお願い致します。（田中
康之）
年次総会よろしくお願いします。（川島利雄）
進藤会員、在会15年おめでとう御座います。（飯野耕司）
進藤会員在会15年おめでとうございます。ご苦労様でし
た。（田村眞）
在会15年いただきました。ありがとうございます。（進藤博

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/

スマイル報告スマイル報告

7月27日　ローターアクト例会

7月23日 飯縄山 戸隠蕎麦7月3日 雨の志賀高原


